

第77回番組審議会議事録

◆開催日時 2015年8月18日(火) 12:00~13:30

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市：小串 久美子委員、加藤 勝徳委員 刈谷市：鈴木 秋子委員、山田 悠貴委員

安城市：高橋伸弥委員長 知立市：鈴木茂子副委員長

高浜市：花見政子委員、加藤 意敏委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永光司、取締役 倉地 陽一、

アドバイザー 小森 浩司、局長 松本勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

安城市：北村 新子委員 知立市：小橋 和昭委員

<議事内容>

1. 近況報告

森社長挨拶

- ・流す放送に関して、客観的に見て正しいことをしているか、公に放送して良いかを審議していただきたい。委員が感じたことをどんどんお話して欲しい。
- ・PitchFMはより多くの方に繋がることを目標にしている。災害放送はもちろん、日頃から地域を盛り上げ、元気ができることを進めるのがコミュニティFMの使命。性別、年代を超えて、聴いてくれる人を増やしていくことに努力していきます。

2. 議題1 番組審議

「市からのお知らせ広場 ぴっちスクエア」についての意見交換

<局より委員へ>

碧南市・刈谷市・安城市・知立市の提供による情報番組。

行政から市民の皆様へのお知らせを放送します。広報誌の情報や市の担当者が出演しわかりやすく市のお知らせを放送しています。ご審議よろしく願いいたします。

<委員からの意見>

- ・近隣市の情報が分かるので良い。
- ・「防災インフォメーション」は、実体験している人の声を聴くことができ良かった。防災について再確認するのにとても良かった。
- ・全体的に纏まりの良い番組。
- ・パーソナリティの喋りは、ゆっくり、はっきりで聴きやすかった。
- ・「防災インフォメーション」は、リアルな話が聴けて防災が大事だということがわかり良かった。
- ・イベントの紹介は、ただ紹介しているだけで楽しそうだと感じなかった。もっと楽しいイベントだと伝える工夫が欲しい。

- ・音楽はどこをターゲットにしたかがわからなかった。
- ・情報は多ければ多いほどがいい。地域の連携をとった情報が欲しい。
- ・放送日の行政とイベントの開催日がリンクされていないよりは、フレキシブルに告知して欲しい。

<局から>

「市からのお知らせ広場 ぴっちスクエア」は、自治体と連携して改善していきたいと考えています。皆様からもアイデアがありましたら検討し制作していきます。

3. 議題2 その他について

防災の取組は良く理解できましたが、防犯についてはいかがですか。

- ・管内の警察署担当部署から連絡があり、都度生放送ではパーソナリティにより啓発の放送を入れています。最近では、「振り込め詐欺」の兆候が見られたため警察署から連絡があり協力依頼があり放送しました。

事務局から

次回日程 2015年10月20日(火) 12:00~13:30

意見交換番組:「Pitch Beat Street 838」

以上